

ZÜRICH UND REGION SEITE 18

Auch Hebammen können jetzt doktorieren

wbt. - Bisher war es im Bereich der Gesundheitsberufe nur Pflegerinnen und Pflegern mit Masterabschluss möglich, in der Schweiz einen Dokortitel zu erlangen. Neu bieten die Universität Zürich und die Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften für Fachhochschulabsolventen das Doktoratsprogramm «Care and Rehabilitation Sciences» an. Damit können auch Physiotherapeutinnen, Hebammen und Ergotherapeuten einen Dokortitel erlangen und sich damit für Forschungs- und Dozentenstellen qualifizieren.

© **Neue Zürcher Zeitung**